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Ata da quinta Reunião Ordinária da Congregação 1 
do Instituto de Estudos do Xingu, no exercício do 2 

ano de dois mil e vinte e três.  3 

No décimo primeiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta e um minutos na 4 

Sala de Aula 02 reuniu-se, sob a Presidência da Diretora-Geral em Exercício, Profa. Dra. Mirian Cristina 5 

dos Santos, a Congregação do Instituto de Estudos do Xingu, com a presença dos representantes docentes: 6 

Profa. Dra. Aline Andrade Mourão (Coordenadora do curso de Licenciatura em Ciências Biológicas), 7 

Prof. Dr. Benedito de Sales Santos ( Representante Suplente da Direção da Faculdade de Letras e 8 

Educação-FALED), Profa. Dra. Edna Santos de Souza (Representante titular junto ao CONSEPE e 9 

CONSUN), Prof. Dr. Érick Martins Nieri (Representante titular do curso de Bacharelado em Engenharia 10 

Florestal), Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa (Coordenadora do Curso de Especialização em Meio 11 

Ambiente, Saúde Ambiental e Sustentabilidade), Prof. Dr. Waldemar Borges de Oliveira Júnior 12 

(Representante suplente do Curso de Especialização em Meio Ambiente, Saúde Ambiental e 13 

Sustentabilidade). Dos representantes técnico-administrativos: Liliane Rocha Almeida Costa 14 

(Representante titular da Coordenadoria Administrativa - CAD), Luiz Junior Leite Carvalho, que 15 

secretariou a reunião, e Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira (Representante titular da 16 

Coordenadoria de Assuntos Acadêmicos e Pedagógicos - CAAP). Das representantes discentes Ellen 17 

Thaís Pereira de Castro e Jesliane Freitas de Souza. Participou como ouvinte: O Prof. Dr. Carlos Augusto 18 

Carneiro Costa. Conselheiros que enviaram justificativa de ausência: A Profa. Dra. Josiane Silva Costa 19 

Bruzinga (Diretora da Faculdade de Ciências Agrárias-FCA), visto que, do dia 09/05/2023 ao dia 20 

11/05/2023, estava em Viagem Técnica à empresa Suzano Papel e Celulose em Imperatriz - MA, com as 21 

turmas 2019, 2020, 2021 e 2022 do Curso de Engenharia Florestal, conforme processo 22 

23479.005188/2023-66 enviado ao Instituto e à PROEG. O seu suplente, Prof. Dr. Wallace Beiroz 23 

Imbrosio da Silva, encontra-se de férias. Também justificou a ausência, a Profa. Dra. Nayara da Silva 24 

Camargo (Diretora Pró-Tempore da Faculdade de Letras e Educação- FALED), por estar em trânsito de 25 

volta para São Félix do Xingu, após afastamento para tratamento de saúde. A mesma encaminhou o e-26 

mail para o seu suplente Prof. Dr. Benedito Sales de Santos para que ele a substituísse. Da mesma forma, 27 

o Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho (Representante titular do Curso de Especialização em 28 

Meio Ambiente, Saúde Ambiental e Sustentabilidade) justificou sua ausência em razão da realização de 29 

atividades de docência no município de Canaã dos Carajás - PA. Indicou o seu suplente na ocasião, o Prof. 30 

Dr. Waldemar Borges de Oliveira Júnior para o substituir. 1. Informes. A Coordenadora de Assuntos 31 

Acadêmicos e Pedagógicos, Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira, iniciou fazendo uma 32 

contextualização sobre a programação da 11ª Semana de Recepção e Integração dos Calouros, que ainda 33 

está acontecendo. Informou que no dia de amanhã vai acontecer uma atividade de forma remota, sob a 34 
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responsabilidade do pessoal de Marabá, que é importante que os calouros participem. Lembrou que já foi 35 

conversado na reunião com os coordenadores de curso para liberação dos mesmos. Informou, ainda, que 36 

no dia 23/06/2023 haverá a cerimônia de colação de grau de 23 formandos do curso de Ciências Biológicas 37 

e 01 formanda do curso de Letras. O Prof. Dr. Carlos Augusto Carneiro Costa, na condição de ouvinte, 38 

informou para aqueles que tiver interesse, que o campus da UFPA em Abaetetuba - PA, está com edital 39 

aberto para o programa de Pós-Graduação em Cidades, Territórios e Identidade, que maiores informações 40 

podem ser obtidas no site da instituição. A presidente informou que recentemente foi recebido um 41 

memorando da CSA/PROGEP, que será enviado em breve aos cursos, informando sobre o fluxo para a 42 

abertura de processo de seleção para a contratação de Professor Substituto, para os cursos que tem lastro. 43 

Em sequência, a presidente informou que no dia de ontem, o IEX foi comunicado sobre o recebimento de 44 

emenda parlamentar no valor de R$ 270.000,00 para compras de material permanente. Acrescentou que 45 

naquele momento não saberia informar qual parlamentar específico havia feito a destinação da emenda. 46 

Chamou a atenção para o fato de que desde que ela e o Prof. Dr. Luiz Paulo de Sousa Correia assumiram 47 

a Direção do Instituto têm feito alguns contatos com alguns representantes locais e distribuído ofícios a 48 

alguns parlamentares com pedidos de emendas para o Instituto. Lembrou que no último mês o Prof. Dr. 49 

Luiz Paulo de Sousa Correia esteve em Brasília com o pessoal da reitoria e que essa emenda chega com 50 

muita alegria com o resultado de esforços coletivos, não só da Direção do IEX, mas da reitoria e também 51 

de outros servidores do instituto que estão fazendo o movimento em prol da aquisição de novas emendas. 52 

Por último, informou que na próxima semana serão realizadas reuniões para definição de como o recurso 53 

poderá ser utilizado de maneira proveitosa. O Prof. Dr. Carlos Augusto Carneiro Costa defendeu a 54 

importância de a Direção conseguir o nome do parlamentar que canalizou a emenda, pois certamente ele 55 

tem interesse na divulgação pública do seu nome e ainda que é importante que todos saibam de qual 56 

parlamentar se trata. A Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias lembrou que no momento da chegada dos 57 

equipamentos pode ser que haja, por parte do parlamentar, o interesse de comparecimento. A presidente 58 

informou que assim que souber fará a divulgação. 2. Proposição.  A presidente fez a leitura do pedido de 59 

proposição do ponto de pauta “Ensino domiciliar”, enviado pela Profa. Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga, 60 

Diretora da Faculdade de Ciências Agrárias-FCA. Abriu-se para votação e aprovou -se a inclusão por 61 

unanimidade. 3. Apreciação de ad referendum. A presidente fez a leitura da portaria ad referendum nº 62 

0045/2023, que aprovou o Plano Acadêmico da Unidade do Instituto de Estudos do Xingu, referente ao 63 

1º Semestre de 2023, referente aos Planos Individuais de Trabalho PITs dos docentes do IEX que foram 64 

lançados no SISPLAD (períodos 2023.1 e 2023.2 - GRADUAÇÃO e período 2023.1 - PÓS-65 

GRADUAÇÃO) de janeiro a junho de 2023, conforme as informações que seguem: 1. ALINE 66 

ANDRADE MOURÃO, CARGA HORÁRIA TOTAL 63H; 2. ANTONIA EDIELE DE FREITAS 67 
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COELHO, CARGA HORÁRIA TOTAL 48H; 3. ANTONIO HENRIQUE CORDEIRO RAMALHO, 68 

CARGA HORÁRIA TOTAL 64H; 4. BENEDITO DE SALES SANTOS, CARGA HORÁRIA TOTAL 69 

44H; 5. CARLOS AUGUSTO CARNEIRO COSTA, CARGA HORÁRIA TOTAL 70H; 6. CRISTIANO 70 

BENTO DA SILVA, CARGA HORÁRIA TOTAL 42H; 7. DANIELLY BRITO DE OLIVEIRA, 71 

CARGA HORÁRIA TOTAL 30H; 8. DIVINO BRUNO DA CUNHA, CARGA HORÁRIA TOTAL 72 

48H; 9. EDNA SANTOS DE SOUZA, CARGA HORÁRIA TOTAL 64H; 10. EDSON DE FREITAS 73 

GOMES, CARGA HORÁRIA TOTAL 40H; 11. ELAINE FERREIRA DIAS, CARGA HORÁRIA 74 

TOTAL 46H; 12. ELVER LUIZ MAYER, CARGA HORÁRIA TOTAL 49H; 13. ÉRICK MARTINS 75 

NIERI, CARGA HORÁRIA TOTAL 55H; 14. GABRIELA PARANHOS BARBOSA, CARGA 76 

HORÁRIA TOTAL 61H; 15. JANE GUIMARÃES SOUSA, CARGA HORÁRIA TOTAL 38H; 16. 77 

JOELSON MORENO BRITO DE MOURA, CARGA HORÁRIA TOTAL 51H; 17. JORGE HENRIQUE 78 

DA SILVA ROMERO, CARGA HORÁRIA TOTAL 62H; 18. JOSÉ NAZARENO ARAÚJO DOS 79 

SANTOS JUNIOR, CARGA HORÁRIA TOTAL 51H; 19. JOSIANE SILVA COSTA BRUZINGA, 80 

CARGA HORÁRIA TOTAL 80H; 20. LUCIANA DE BARROS ATAIDE, CARGA HORÁRIA TOTAL 81 

62H; 21. LUIZ PAULO DE SOUSA CORREIA, CARGA HORÁRIA TOTAL 67H; 22. MARIA 82 

APARECIDA CRUZ DE OLIVEIRA, CARGA HORÁRIA TOTAL 28H; 23. MIRIAN CRISTINA DOS 83 

SANTOS, CARGA HORÁRIA TOTAL 56H; 24. NAYARA DA SILVA CAMARGO, CARGA 84 

HORÁRIA TOTAL 37H; 25 ROSANGELA DALA POSSA, CARGA HORÁRIA TOTAL 65H; 26. 85 

WALDEMAR BORGES DE OLIVEIRA JUNIOR, CARGA HORÁRIA TOTAL 59H; 27. WALLACE 86 

BEIROZ IMBROSIO DA SILVA, CARGA HORÁRIA TOTAL 34H e 28. YONNY MARTINEZ 87 

LOPEZ, CARGA HORÁRIA TOTAL 49H. Abriu-se para votação e aprovou-se por unanimidade. Em 88 

sequência, a presidente fez a leitura da portaria ad referendum nº 0046/2023 que aprovou o projeto de 89 

ensino intitulado "Ensino da informática e uso de softwares como ferramentas de apoio à formação 90 

superior dos discentes do Instituto de Estudos do Xingu IEX/UNIFESSPA", sob a coordenação da Profa. 91 

Dra. Gabriela Paranhos Barbosa e colaboração do Prof. Dr. Antonio Henrique Cordeiro Ramalho, a ser 92 

executado no período de 12/05/2023 a 30/04/2024, com carga horária de 10h para ambos. Em sequência, 93 

após a Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa fazer uma contextualização sobre o projeto, abriu-se para 94 

votação e aprovou-se por doze votos favoráveis e uma abstenção por parte da interessada. 4. Novos 95 

representantes do IEX junto ao Comitê Científico da Unifesspa. A presidente lembrou que foi enviado 96 

um e-mail com abertura de prazo para inscrição, contudo, não houve manifestação de interesse. O Prof. 97 

Dr. Carlos Augusto Carneiro Costa manteve contato telefônico com a Profa. Dra. Nayara da Silva 98 

Camargo, que confirmou que tinha interesse em permanecer como representante titular. A Profa. Dra. 99 

Aline Andrade Mourão manifestou interesse em ingressar como suplente. Abriu-se para votação e 100 
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aprovou-se por unanimidade. 5. Indicação de Coordenação de Extensão do curso de Engenharia 101 

Florestal da FCA/IEX. A presidente fez a leitura da ata do conselho da Faculdade de Ciências Agrárias-102 

FCA, que aprovou a indicação da Profa. Dra. Edna Santos de Souza para Coordenadora de Extensão do 103 

curso de Engenharia Florestal. Abriu-se para votação e aprovou-se por doze votos favoráveis e uma 104 

abstenção por parte da Profa. Dra. Edna Santos de Souza. 6. Coordenação de Projeto Final de Curso 105 

(PFC) do curso de Engenharia Florestal. A presidente informou que no momento que recebeu o pedido 106 

de pauta, feito pelo Prof. Dr. Yonny Martinez Lopez, teve dúvida sobre do que se tratava essa 107 

coordenação. Contudo, a Profa. Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga esclareceu que, diferentemente dos 108 

demais cursos que tem coordenador de TCC, a FCA trabalha com projeto final de curso. Em sequência, 109 

fez a leitura da ata do conselho da FCA, que aprovou a indicação do Prof. Dr. Yonny Martinez Lopez 110 

como Coordenador de Projeto Final de Curso (PFC) do curso de Engenharia Florestal, com carga horária 111 

de 10 horas, pelo período de 11/05/2023 a 11/05/2025, com carga horária de 10 horas. Abriu-se para 112 

votação e aprovou-se por unanimidade. 7. Apreciação de relatório final de monitoria. A presidente fez 113 

a leitura da ficha de avaliação do relatório, elaborada pela comissão avaliadora do curso, bem como da 114 

ata do conselho da FCA, que aprovou o relatório final do projeto de “Monitoria de Dendrologia”, que teve 115 

como docente orientadora a Profa. Dra. Josiane Silva Costa Bruzinga, e como monitor o discente Thársis 116 

Jordanny Pereira Vasconcelos, no período de 01/03/2022 a 01/04/2023. Abriu-se para votação e aprovou-117 

se por unanimidade. Em continuidade, a presidente fez a leitura da ficha de avaliação do relatório de 118 

monitoria, elaborada pela comissão avaliadora do curso, bem como da ata do conselho da FCA que 119 

aprovou o relatório final do projeto de monitoria “Física e Álgebra: aprender, resolver e ensinar”, que teve 120 

como docente orientador o Prof. Dr. Érick Martins Nieri, e como monitor o discente Marcello Matos dos 121 

Santos, no período de 07/03/2022 a 10/04/2023. Abriu-se para votação e aprovou-se por unanimidade. 8. 122 

Alteração da Representação Discente do Colegiado do Curso de Licenciatura em Ciências 123 

Biológicas. A presidente fez a leitura da ata do colegiado do curso de Ciências Biológicas que aprovou 124 

alteração da representação discente junto ao colegiado do curso de Ciências Biológicas, com a aprovação 125 

da indicação da discente Erllenkeley Angelo Ribeiro, como titular, e da discente Thais Nunes de Oliveira 126 

de Sousa, como suplente. Abriu-se para votação e aprovou-se por unanimidade. 9. Inserção de membro 127 

no conselho da FCA. A presidente fez a leitura da ata do conselho da FCA, que aprovou a inserção do 128 

Prof. Dr. Luiz Paulo de Sousa Correia no conselho da referida faculdade. Abriu-se para votação e aprovou-129 

se por unanimidade. 10. Carga horária para Coordenador de Projeto de Monitoria. A presidente fez 130 

a leitura do pedido de pauta, enviado pelo Prof. Dr. Luiz Paulo de Sousa Correia, justificado conforme o 131 

item 3.1.8 dos Editais 06 e 07 de 2023 da PROEG. Ressaltou que, segundo orientações da PROEG, os 132 

projetos de monitoria se enquadram como projetos de ensino, por isso seguem o que trata o Art. 9º 133 
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Resolução nº 021, de 2014, do CONSEPE. Portanto, cabe ao Instituto deliberar, tendo como referência os 134 

documentos supracitados, sobre a carga horária para Coordenador (a) de Projetos de Monitoria no âmbito 135 

do Instituto. A presidente ressaltou que não existe uma padronização específica sobre alocação de carga 136 

horária para coordenação de monitoria e que se faz necessário chegar em um consenso. A Profa. Dra. 137 

Elaine Ferreira Dias informou que fez uma busca para ver se a UNIFESSPA tinha uma norma sobre essa 138 

questão. Acrescentou que encontrou uma resolução do IEA que dispõe sobre carga horária de monitoria 139 

que leva em conta a carga horária da disciplina. A técnica Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira 140 

informou que nem todos professores informam no seu PIT a carga horária de monitoria, devido a limitação 141 

de 20 horas para projetos. O Secretário Administrativo, Luiz Junior Leite Carvalho, informou que na 142 

maioria das vezes, os pedidos de carga horária por parte de alguns docentes chegam ao Instituto de forma 143 

muito sucinta, ou seja, não menciona a que período do calendário acadêmico deve ser considerado, e como 144 

não há uma regulamentação referente a quantidade de horas, não é possível fazer a emissão da portaria de 145 

alocação da carga horária. A técnica Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira disse que na sua visão, 146 

além da portaria de alocação de carga horária para os coordenadores de projeto de monitoria, precisa 147 

também pensar na emissão de portaria para os professores que participaram da comissão de seleção dos 148 

monitores, visto que houve muitas seleções no instituto, mas há apenas uma portaria de comissão. A 149 

presidente informou que todos os docentes que participam de alguma comissão no IEX devem fazer a 150 

solicitação de portaria. Após as discussões e sugestões, o entendimento foi pela abertura de prazo, até 151 

16/05/2023, às 18h, para inscrição na comissão que elaborará uma minuta para definição dos critérios de 152 

alocação e quantidade de carga horária para coordenadores de projetos de monitoria do IEX, devendo 153 

como critério ser observado a carga horária da disciplina. A Profa. Dra. Gabriela Paranhos Barbosa sugeriu 154 

que nessa resolução conste também a alocação de carga horária para os professores que participarem das 155 

comissões de seleção dos monitores. A presidente fez uma recapitulação das discussões: Instituição de 156 

uma comissão para elaboração de uma resolução para padronizar carga horária de coordenador de projeto 157 

de monitoria, de acordo com a carga horária da disciplina. Acrescentou que, para solicitação de portaria 158 

de carga horária para as monitorias atuais, vale o entendimento desta reunião, até que os trabalhos da 159 

comissão sejam realizados, podendo revogar posteriormente a decisão. Abriu-se para votação e aprovou-160 

se por unanimidade. 11. Minuta de alteração do regulamento de ensino de graduação da 161 

UNIFESSPA.  A presidente lembrou que esse ponto de pauta foi proposto pelo Prof. Dr. Elver Luiz 162 

Mayer, que não se fazia presente na reunião. Em sequência informou que no dia anterior aconteceu a 163 

reunião com a PROEG relacionada à questão da alteração do regulamento de ensino de graduação da 164 

Unifesspa, que foi disponibilizada previamente para que os Institutos pudessem fazer contribuições no 165 

texto. Parabenizou os servidores do IEX, visto que o Instituto foi o que mais teve contribuições e que 166 
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serviu de base para as discussões das reuniões. Em seguida, pontuou todas as argumentações sugeridas 167 

pelos servidores que foram acatadas ou não. Não houve apreciação.  12. Ensino domiciliar. A presidente 168 

fez a leitura do e-mail enviado à CAAP/IEX pela discente Cleuene Silva Ovides, matrícula nº 169 

202044611016, em que a mesma enviou requerimento de ensino domiciliar para o período de 2023.2, 170 

devido ao estado grave de saúde do seu esposo. Em sequência, fez a leitura do atestado/declaração médica, 171 

bem como do ad referendum nº 04/2023, que aprovou o ensino domiciliar, por noventa dias, no âmbito 172 

do Conselho da Faculdade de Ciências Agrárias. Ao contextualizar o pedido, o Prof. Dr. Érick Martins 173 

Nieri disse que, em um pedido semelhante feito por outro discente do curso, que naquele momento não 174 

foi atendido, o discente trancou o curso e não voltou mais, incidindo na questão da evasão. O professor 175 

reforçou que a discente apresenta um bom aproveitamento no curso e que a sua turma já se encontra em 176 

número reduzido, sendo importante a aprovação desse ensino domiciliar para a continuidade da discente, 177 

mesmo resvalando na resolução da PROEG, já que a mesma se encontra omissa em casos como o presente. 178 

A Profa. Dra. Edna Santos de Souza justificou que a solicitante trata-se de uma boa aluna, assídua e 179 

participativa. O representante dos técnicos, Luiz Junior Leite Carvalho, disse que concorda com o ponto 180 

de vista dos professores pela questão humana do pedido, contudo, o motivo para o qual a discente solicita 181 

o ensino domiciliar não está previsto em legislação e no regimento de graduação da Unifesspa. A 182 

presidente disse que em reunião recente com a PROEG levou a questão do processo do outro discente 183 

para discussão e mencionou que havia o pedido presente para ser deliberado. Destacou que manteve o 184 

pedido de apreciação pela Congregação pelo fato de a mesma ter autonomia para discutir as questões 185 

pertinentes ao Instituto. A Profa. Dra. Aline Andrade Mourão disse que a legislação é antiga, que 186 

certamente naquele momento não se pensou na faixa etária dos estudantes, de estarem atrelados a um 187 

cônjuge, amarrando as Instituições em muitas questões, e que a sociedade está mudando como um todo, 188 

havendo a necessidade de questionar essas legislações antigas, já que não dão conta das demandas da 189 

sociedade presente. A servidora Me. Kely Cristina Piedade Martins de Oliveira manifestou preocupação 190 

pelas condições levantadas pela discente: o esposo está em estado grave e ela está em um hospital. A 191 

servidora chamou a atenção para que, no caso de ensino domiciliar, se a discente terá condições 192 

psicológicas de cursar as oito disciplinas que está matriculada no semestre. A Profa. Dra. Aline Mourão, 193 

Coordenadora do Curso de Ciências Biológicas, destacou que o pedido da discente deve ser considerado, 194 

que a mesma tem o direito de ao menos tentar cursar as disciplinas. A professora acrescentou ainda o 195 

exemplo recente de uma estudante do curso de Ciências Biológicas que solicitou exercício domiciliar 196 

devido à licença maternidade, mas que em virtude da proximidade do final do período, os professores 197 

decidiram em colegiado por auxiliar a estudante e permitir que a mesma tentasse integralizar o semestre. 198 

O Prof. Dr. Érick Martins Nieri disse que, pelo histórico da discente, pela sua proatividade, ela conseguiria 199 
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atingir rendimentos favoráveis. Acrescentou também que, nesse caso, pelo menos ela teria a chance, 200 

portanto vale a pena discutir esse caso. A Profa. Dra. Edna Santos de Souza disse que têm várias discentes 201 

que são mães. Indagou que, se no caso de um filho estar no hospital, essa mãe não poderá estudar. 202 

Acrescentou que as leis são criadas em um determinado contexto e que para ter uma atualização deve 203 

haver uma demanda, como está acontecendo nesse caso. A Profa. Dra. Elaine Ferreira Dias contribuiu 204 

dizendo que se trata de uma questão excepcional, a qual pode ser aplicado o princípio da razoabilidade, 205 

considerando o fato do cônjuge se encontrar em sérios problemas de saúde, conforme documentos 206 

apresentados. Além disso, poderia ser aplicado o tratamento domiciliar em analogia às regras existentes, 207 

conforme o que vêm ocorrendo em decisões judiciais recentes em casos semelhantes. Destacou que 208 

embora não tenhamos uma norma, há jurisprudência favorável. Finalizadas as discussões, abriu-se para 209 

votação e aprovou-se por nove votos favoráveis e três abstenções por parte dos servidores Me. Kely 210 

Cristina Piedade Martins de Oliveira, Liliane Rocha Almeida Costa e Luiz Junior Leite Carvalho, 211 

representantes da categoria dos técnicos administrativos. Não havendo nada mais a tratar, a Presidente da 212 

reunião agradeceu o comparecimento de todos os congregados e ouvintes, e, às dez horas e vinte e oito 213 

minutos, deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que, após aprovada, 214 

será assinada digitalmente pelo Presidente da reunião e pelos demais congregados presentes.  215 
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(Assinado digitalmente em 30/05/2023 15:36 ) 
BENEDITO DE SALES SANTOS 
PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1645985

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 15:29 ) 
LILIANE ROCHA ALMEIDA COSTA 

COORDENADOR ADMINISTRATIVO

2385700

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 14:57 ) 
ELAINE FERREIRA DIAS 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

2401577

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 09:59 ) 
LUIZ JUNIOR LEITE CARVALHO 

ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO

3061607

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 15:19 ) 
KELY CRISTINA PIEDADE MARTINS DE OLIVEIRA 

COORDENADOR TEC. PEDAGOGICO

3082094

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 15:55 ) 
EDNA SANTOS DE SOUZA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1037153

(Assinado digitalmente em 31/05/2023 10:38 ) 
ERICK MARTINS NIERI 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

3159737

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 15:19 ) 
MIRIAN CRISTINA DOS SANTOS 

DIRETOR-ADJUNTO

3212096

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 10:58 ) 
GABRIELA PARANHOS BARBOSA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

1966824

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 17:30 ) 
ALINE ANDRADE MOURAO 

COORDENADOR DE CURSO DE GRADUACAO

1133043

(Assinado digitalmente em 30/05/2023 10:34 ) 
WALDEMAR BORGES DE OLIVEIRA JUNIOR 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

3309154
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